

Le patrimoine local se met à l'heure printanière

La Société des amis de Clairac entame une nouvelle année, avec une programmation bien chargée pour les six prochains mois

Toujours aussi attaché à sa ville, son histoire et son patrimoine, Clair Morizet, président de l'association, est toujours ravi de présenter les activités qui vont animer le village les six prochains mois au niveau culturel. Et notamment la poursuite de la pose de plaques mémorielles, en partenariat avec la municipalité et la famille Duthil. « Au nombre de 15 actuellement, nous allons en installer cinq de plus avant l'été sur les thèmes de la prune, des maisons à pans de bois, l'église Saint-Pierre-Es-Liens, les pigeonniers et la minoterie. Les pièces de belle qualité sont toujours dotées d'un QR Code qui renvoie à notre site Internet. »

Les cimetières aussi

Ce projet va de pair avec la réimpression récente des plans touristiques version adulte, mais aussi, grande nouveauté, la création d'un plan adapté aux plus jeunes. « Laurent Audouin, un habitué du Festival de

la BD et de la rédaction de livrets de jeux patrimoniaux, est à la manœuvre pour créer quelque chose de ludique. On y suivra Théo et Prune dans leur découverte du village à travers des questions, des coloriages et des jeux. Enfin, du 24 au 26 mai, Clairac participera pour la première fois au Printemps des cimetières, une opération nationale pour chan-

ger le regard sur ces lieux souvent patrimoniaux. Localement, en accord avec la thématique nationale sur les femmes, c'est le tombeau en marbre blanc de la romancière et poétesse clairacaise Marie-Denise Marinot qui sera mis à l'honneur. » Marie-Denise Marinot est née ici, dans une famille de chapeliers, mais est décédée en 1901 au Chili. « Son histoire reste mystérieuse, tout comme l'élévation de ce monument, dont on ne sait pas s'il est seulement mémoriel ou s'il abrite vraiment sa dépouille », précise l'historien, avide de toute nouvelle information.

Enfin, l'association souhaite aussi aider la municipalité, qui va lancer la restauration de l'église. Pour l'heure, 3 000 euros ont été attribués par la Sauvegarde de l'art français pour réaliser étude et diagnostic préalables aux travaux d'urgence qui s'imposent.

Amandine Gasparotto



La Société des amis de Clairac va continuer à installer des plaques mémorielles avec la mairie. A. G.